



Madrid, a 16 de diciembre de 2014

Estimados amigos:

En la última asamblea general anual de la APA, celebrada el 11 de noviembre, se informó de que a lo largo del segundo trimestre del presente curso se va a proceder a realizar una **consulta** para conocer la opinión de los padres y ver en qué medida estamos **interesados** en implantar, o no, un uniforme escolar para nuestros hijos.

Dicha consulta tendrá un **carácter meramente informativo**, y se llevará a cabo entre las familias que tengan algún hijo escolarizado este curso entre Infantil (incluyendo 2 años) y 4.^º de Primaria, dado que estos cursos serían los implicados en la posible medida.

Por este motivo, la APA ha nombrado una comisión que está trabajando en la organización de las votaciones y en procurar, antes de las mismas, la información necesaria para que podamos reflexionar sobre el sentido de nuestro voto.

Recibid un cordial saludo,

La junta directiva APA del colegio Valdeluz